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Zitat von docfred 

"aus meiner Sicht vom Pay-TV gekillt. Kaum waren mal Fans da, dann wurde es ins
PayTV verlagert und der Zuschauerboom war weg."

Der Satz so ist Quatsch. Es gab weder einen Zuschauerboom, noch war da vorher große
"Medienpräsenz". Genau genommen haben doch die Übertragungen von DF1 Eishockey
überhaupt erst einem größerem Publikum zugänglich gemacht.

Immerhin kam jeden Sonntag ein Spiel auf Sat1, bevor es ins PayTV zu Premiere ging. Vielleicht
meint er ja das?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/14988-eishockey/?postID=2519885#post2519885
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